

PRO BAHN Regionalverband Münsterland

Der Regionalverband Münsterland kümmert sich als Untergliederung vom Fahrgastverband PRO BAHN, Landesverband NRW e.V. um die Fahrgastinteressen im Regierungsbezirk Münster mit der Stadt Münster sowie den Kreisen Borken, Coesfeld, Steinfurt und Warendorf. Die Städte Bottrop und Gelsenkirchen sowie der Kreis Recklinghausen gehören zum PRO BAHN Regionalverband Ruhr. Mit neuen Impulsen möchten wir im System des Bus- und Bahnverkehrs Innovationen im Sinne der Fahrgäste aufs Gleis setzen. Hierzu sammeln wir Anregungen und Ideen, leiten Vorschläge weiter und verfolgen den weiteren Verlauf - bestenfalls natürlich deren Umsetzung.

Ansprechpartner im Regionalverband Münsterland

[Ihre Ansprechpartner](#)

Meldungen aus dem Münsterland

[Neuer Regionalvorstand gewählt](#)

13.02.2023 16:00

Die Regionalversammlung Münsterland hat am 28.01.2023 seinen neuen Regionalvorstand gewählt.

Als Vorsitzender wurde **Franz Maxwill** wiedergewählt,
sein Stellvertreter wurde **Werner Szybalski**.

Der Schatzmeister **Maximilian Heilmann** wurde im Amt bestätigt.

Als Beisitzer wurden **Margarete Jungkamp** und **Thomas Lins** gewählt.

Der Landesvorstand Fahrgastverband NRW e.V. gratuliert zur erfolgreichen Wahl.

[Weiterlesen ... Neuer Regionalvorstand gewählt](#)